

La construction de la notion d'économie de non-marché. Une histoire des pratiques et praticiens de la défense commerciale européenne.

*The construction of non-market economy. A history of
practices and practitioners of European trade defense.*

L'UE se définit actuellement comme une économie de marché, tandis que la Chine est définie comme une économie de non-marché. Si l'histoire de la construction du marché et de ses acteurs dans l'UE est relativement bien documentée, l'histoire de la définition négative « économie de non-marché » appliquée aux pays communistes depuis les années 70 l'est moins. Ce projet de recherche vise à clarifier comment les acteurs de la défense commerciale (mesures antidumping et de sauvegarde) ont modelé les pratiques et acceptations de la notion.

The EU defines presently itself as a market economy, while China is considered to be a non-market economy. If the history of the construction of the common market and its actors within the EU is well documented, the history of this negative definition "non-market economy" that has been applied to communist countries since the 1970s is less researched. This research project aims at clarifying how the actors of EU trade defense (anti-dumping and safeguard measures) have shaped the practices and understandings of this notion.

Doctorant
PhD Researcher

Xavier GILLARD

Financement
Funding

ULB

Durée du projet
Period

2015 - en cours/ongoing